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ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA 2012
COM|TE TECNICO Y DE ADMINISTRACION

FONDO MIXTO CONACYT - GOBIERNO MUNICIPAL DE CD. JUAREZ

EI-i CiuciaLj iui l iezChihuahra, siencio ias ci iez horas con ireinta minutos dei dia 23 de marzo del ano 2012.
reunidos en la Sala de Juntas de la Secretarfa T6cnica, ubicada en el segundo piso ala sur de la unidad
administrativa Lic. Benito )u6rez, se llev6 a cabo la Primera Sesi6n con cardcter de Ordinaria20l2del Comite
T6cnico y de Administraci6n del Fondo Mixto CONACYT - Gobierno Municipal de Ciudad Judrez, Chih.,
teniendo a bien presidirla el Ing. Afturo Armenddriz Diaz en su car6cter de Presidente suplente de este
Comit6 T6cnico, desarrollandose bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Lista de asistencia y declaraci6n de Qu6rum legal.
2. Lectura y aprobaci6n, en su caso, del orden del dia.
3. Lectura y aprobaci6n, en su caso, del acta de la sesi6n anterior.
4. Presentaci6n y, aprobaci6n, en su caso, de los Estados Financieros al 31 de diciembre de 201 1.
5. Presentaci6n y, aprobaci6n, en su caso, del presupuesto de Gastos de Operaci6n para el eiercicio

2012.
6. Presentaci6n del seguimiento T6cnico y Financiero de los proyectos aprobados.
7. Presentaci6n de proyectos finalizados recomendados por la Comisi6n de Evaluaci6n para su

finiquito.
B. Presentaci6n y aprobaci6n en su caso, de los resultados de la Convocatoria20jl-02.
9. Asuntos Generales.
10. Lectura de acuerdos.
1 1. Clausura de la sesi6n.

ASUNTO NUMERO UNO.- El Ing. Arturo Armenddriz Diaz, en su cariicter de Presidente suplente del Comite
Tdcnico, procedi6 a tomar lista de asistencia encontrdndose presentes: Ing. Arturo Armend6riz Diaz,
Presidente suplente del Comit6 T6cnico, Lic. Diana Elizabeth Reza Aranda, como Representante suplente del
Gobierno Municipal de Judrez, Mtra. Maria Antonieta Saldivar Chavez como Representante propietaria del
CONACYT, Mtra. Carmen Gabriela Lara Godina,. como Representante suplente del Sector Acad6mico, Lic.
Carlos Calleros Saldivar como Secretario T6cnico del Fondo, Lic. Joel l. Valenciano Torres como Secretario
Administrativo del Fondo y el Lic. Luis Oscar Soberanes Rodriguez por parte de la Contraloria Municipal. Una
vez veriflcada la asistencia de sus miembros, se tom6 el siguiente acuerdo:

Acuerdo 1.- Se declara la existencia del qu6rum legaly en consecuencia, vSlido los acueroos que se tomen
en la presente sesion.

ASUNTO NUMERO DOS- Para desahogar el siguiente punto, el Ing. Armenddriz dio lectura a los puntos que
conforman el orden del dia y lo someti6 a consideraci6n de los presentes no habiendo observaci6n a su
contenido, por lo cual se tom6 el siquiente acuerdo:

Acuerdo 2.- 5e aprueba en todos sus
sesion.



ASUNTO NUMERO TRES.- El Ing. Armend6riz solicit6 a los presentes la dispensa de la lectura del Acta de la
Segunda sesi6n Ordinaria 2011 de fecha 14 de diciembre de 2011, en virtud de que la misma fue enviada
con anterioridad para su revisi6n, estando de acuerdo los presentes. Asi mismo les pidi6 que si tenian alguna
observaci6n a su contenido,lo hicieran sabera efecto de hacer las correcciones necesarias aldocumento, no
habiendo observaciones a la misma, por lo se tom6 el siguiente acuerdo:

Acuerdo 3.- Se aprueba el acta de la Segunda Sesi6n Ordinaria 201 1 del Comit6 T6cnico y de
Administraci6n, de fecha 14 de diciembre de 201 1.
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Joel Valenciano, asistido por la Lic. Marfa Luisa Rodriguez, quien lleva a cabo la contabilidad del fondo,
rindieron un informe f inanciero al 3' l  de diciembre de 2011, explicando el estado de resultados, estado de
posici6n financiera, balanza de comprobaci6n, el presupuesto aprobado contra gasto real, los estados de
cuenta bancarios y el formato de disponibilidad de recursos, mismos que se anexan a la presente acta y en
resumen comprenden la siquiente informaci6n:
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El Lic. Valenciano inform6 a los presentes, que los Estados Financieros se envfan mensualmente a la Tesorerfa
Municipal, a la Contraloria Municipal, al CONACYT y a la f iduciaria NAFIN.

Una vez analizado y discutido este punto del orden del dfa, fue sometido a consideraci6n de los presentes,
habiendo tomado el siguiente acuerdo:

Acuerdo 4.- Se aprueban en todos sus t6rminos los Estados Financieros presentados por el Secretario
Administrativo al31 de diciembre de|2011, agregdndose una copia a la presente acta.

ASUNTO NUMERO CINCO.- En relaci6n con este asunto del orden del dfa, el Lic. Valenciano en su cardcter
de Secretario Administrativo, someti6 a consideraci6n de los miembros del Comit6 T6cnico la oroouesta del
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cincuenta mil pesos 00/100 m.n.). Mencion6 que la cantidad total del presupuesto 2012 es igual a la
aprobada en el ejercicio 2011; de igual manera explic6 las partidas que integran el presupuesto de gastos de
operaci6n, reiterando que las mismas son las necesarias para la correcta operacidn de este fideicomiso. La
Mtra. Marfa Antonieta Saldivar, sugiri6 dejar abierta la posibilidad para que, en caso de que el Secretario
Administrativo y el Secretario T6cnico requieran una partida mayor para llevar a cabo actividades de difusi6n
del fondo y de los proyectos que se han apoyado, se convoque a una reuni6n posterior en Ia cual se apruebe
una partida mayor en alcance a la aprobaci6n de este presupuesto, ya que existe disponibilidad de recursos
en el fondo que pueden utilizarse para ello. El Ing. Armenddriz estuvo de acuerdo con la propuesta, y
rnonrinn^ nrra ca ̂ ' tdiera l levar a cabo un foro una vez que se concluyan los proyectos que estdn en
proceso y los que se van a aprobar, estando de acuerdo los presentes. Por otra parte el Lic. Valenciano
informo a los miembros del Comit6 Tecnico, que en los meses de Enero, Febrero y Marzo de 20'12, se
tuvieron que realizar gastos propios de las actividades del fondo por un monto de 5 25,394.'14 (veinticinco
mil trescientos noventa y cuatro pesos 14l100 m.n.) explicando la fecha, los conceptos y el monto de cada
uno de el los, y mencionando que esta cantidad formar6 parte del presupuesto total aprobado, por lo cual no
se requiere incrementar el monto total solicitado inicialmente. Una vez explicado el presupuesto de gastos
de operaci6n asf como los gastos ejercidos del mes de enero a marzo del 2012, los miembros presentes
estuvieron de acuerdo, agregdndose ambos documentos a la carpeta de la sesi6n, habiendo tomado los
siguientes acuerdos:

Acuerdo 5.- 5e aprueba el Presupuesto de Gastos de Operaci6n para el ejercicio 2012, por un monto de
5350,000.00 frescientos cincuenta mil pesos 00/100 m.n.), conforme a los rubros establecidos en el
presupuesto que se anexa a la presente acta, instruy6ndose al Fiduciario a efecto de que atienda las salidas
de dinero que con este proposito le solicite el Secretario Administrativo.

Acuerdo 6.- Se aprueba y valida la ca ntidad de de $ 25,394.14 (veinticinco mil trescientos noventa y cuatro
pesos 14l100 m.n.) ejercida por el Secretario Administrativo en los meses de Enero, Febrero y Marzo del 201 2
para los Gastos de Operaci6n que fueron necesarios realizar para el cumplimiento de los fines de este Fondo
Mixto.

ASUNTO NUMERO SEIS.- Para desarrollar el siguiente punto del Orden del Dfa, el Ing. Arturo Armenddriz le
dio el uso de la palabra al Lic. Carlos Calleros, quien explic6 el seguimiento T6cnico y Financiero de los
proyectos apoyados por este Fondo. El Lic. Calleros hizo una presentaci6n que refleja la situaci6n actual de
los proyectos en proceso que han sido apoyados por este Fondo. En lo que respecta a la convocatoria 2010-
0.1, se encuentran en proceso 2 proyectos, el CDJ-20'10-C01-143702 el cual est6 terminado y en revisi6n
tdcnica y financiera. En cuanto al CDJ-2010-C01-143645, el informe flnanciero final estd en revisi6n y el
tecnico est6 pendiente de entregarse. En cuanto a la convocatoria 20.11-C01, se recibi6 el primer informe
t6cnico y financiero del proyecto CDJ-2011-C01-160241 y se encuentra en proceso de revisi6n. Una vez
explicado el seguimiento de los proyectos, no hubo preguntas por parte de los asistentes.
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ASUNTO NUMERO S|ETE.- Para desahogar el siguiente punto del orden del dia, el Lic. Calleros, mencion6
que los proyectos que se someten a consideraci6n del Comit6 T6cnico y de Administraci6n para su flniquito,
fueron previamente presentados y recomendados para su finiquito por la Comisi6n de Evaluaci6n, y
corresponden a la convocatoria 2010-01, siendo los siguientes: CDJ-2010-C01-143720, CDJ-2010-01-143652
Y CDJ-2010-C01-143655. Por su parte el Lic. Valenciano dio lectura al oficio n(mero 38100/L200/0491/12 que
envi6 el 6rgano de control del CONACYT mediante el cual hacen un comentario sobre este asunto del orden
del dfa indicando que se deben de anexar las actas de la Comisi6n de Evaluaci6n que soporten el finiquito;
en respuesta a este comentario, se mostr6 a los miembros del Comitd el acta debidamente firmada de la
primera reu ni6n ordinaria 2012 de la Comisi6n de Evaluaci6n de fecha 21 de febrero del 201 2, en donde se
aprueba presentar 3l fnmit6 Inc ? nrnriottos descritos para su f iniquito. La Mtra. Saldivar propuso dar
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ca nronara rrnr firft2 t6cnica de cada proyecto que se pretende finiquitary se agregue a la carpeta con los
datos mds impoftantes del proyecto, para que el Comit6 tenga toda la informaci6n sobre, en que consisti6
dicho proyecto y cudles fueron sus resultados. Al respecto el lic. Calleros mencion6 que en la presentaci6n

+^^i- ̂ ^ ^rntalla, venia un apartado con toda la informaci6n de cada uno de los proyectos asi comovuE JE LCr  i lO  Cr  I  PC

las evaluaciones t6cnicas flnales que realizaron los evaluadores, y procedi6 a dar lectura de toda la
informacion de cada uno de los proyectos. La Mtra. Saldivar sugiri6 que esos proyectos que ya est6n
terminados, se divulguen a trav6s de la pdgina web del Gobierno Municipal para que la ciudadania los
conozca, a lo cual el Ing. Armenddriz estuvo de acuerdo con esa sugerencia y mencion6 que se publicaran
en el apartado de transparencia. Una vez analizado este asunto y no habiendo m6s comentarios al respecro,
se tom6 el siguiente acuerdo:

Acuerdo 7.- Se autoriza finiquitar los siguientes proyectos: CDI-2010-C01-143720, CDJ-2010-C01-143652 Y
cDJ-201 0-C01 -1 43655.

ASUNTO NUMERO OCHO.- Respecto a los resultados de la Convocatoria 201 1-02, el Lic. Calleros exolic6 las
fechas contempladas para llevar a cabo el proceso de la Convocatoria, comenzando por su publicaci6n que
fue el dfa 16 de diciembre de 2011, el cierre de la convocatoria fue el dfa 31 de enero de 2012 a las 1B:00
horas tiempo del centro, y propuso a los miembros del Comit6 que la publicaci6n de resultados fuera el 27
de marzo del 20'12, estando de acuerdo los presentes. Mencion6 que solo se recibi6 una propuesta
presentada por el Insti tuto Municipal de lnvestigaci6n y Planeaci6n solicitando un monto de 5 851,005.00
(Ochocientos cincuenta y un mil cinco pesos 00/100 m.n.) la cual fue presentada a la Comisi6n de Evaluaci6n
quienes sugirieron llevar a cabo una evaluaci6n presencial, misma que se realiz6 el dia 2 de marzo de 2012,
en la ciudad de Monterrey, Nuevo Le6n. El resultado de la evaluaci6n presencial fue aprobar la propuesta sin
restricciones presupuestales, solo con algunas recomendaciones. De igual manera esta evaluaci6n fue
presentada ante la Comisi6n de Evaluaci6n, quienes la analizaron y acordaron recomendar al Comit6 Tdcnico
y de Administraci6n la propuesta presentada sin ajustes presupuestales. El Lic. Valenciano dio iectura al oficio
nfmero 38100/L200/0491/12 que envi6 el 6rgano de control del CONACYT mediante el cual se hace un
comentario sobre este asunto del orden del dfa indicando que se debe anexar el acta de la Comisi6n de
Evaluaci6n que soporte la recomendaci6n de aprobar la propuesta; en respuesta a este comentario, se
mostr6 a los miembros del Comite el acta debidamente firmada de la segunda reuni6n ordinaria 2012dela
Comisi6n de Evaluaci6n de fecha 07 de marzo del 2012, en donde se recomienda la propuesta presentada.
Una vez discutida y analizada la propuesta, los miembros del Comitd tomaron los siguientes acuerdos:

Acuerdo 8.- Se aprueba apoyar el proyecto CDJ-201 1-C02-1 77993 denominado Estudio y Proyecto para el
Corredor Troncal de Transporte Publico "RazaZaragoza" en el boulevard Manuel Gomez Morin en el tramo
de la avenida Tecnol6gico a la avenida Ram6n Ray6n por un monto de 5 851,005.00.

Acuerdo 9.- Se aprueba el calendario final del proceso de Convocatoria 201 I -02, para que los resultados de
la Convocatoria se publiquen el27 de marzo de|2012.
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ASUNTO NUMERO NUEVE.- En el desahogo de este asunto, el Ing. Armend5riz agradeci6 a la Mtra. Saldivar
y al Dr. Villa del CONACYT por el apoyo brindado al Gobierno Municipal, ya que autorizaron aportar al FOMIX
Julrezen el ejercicio2012la cantidad de 52'500,000.00 (dos millones quinientos mil pesos 00/100 m.n.) lo
que representa una cantidad superior al empate de recursos al que estdn comprometidos, y en donde el
Gobierno Municipal solo autoriz6 S1'500,000.00 (Un mil l6n quinientos mil pesos 00/100m.n.). Por su parte la
Mtra. Saldivar mencion6 que dicha cantidad se autorizo debido al buen manejo que ha tenido este fondo y
ademds ofreci6 al Gobierno Municipal que, si decidieran aportar recursos adicionales a los ya
comprometidos, el CONACYT pudiera aportar recursos en una proporci6n de dos a uno para con ello
incrementar la bolsa de recursos del FOMIX. Por otra parte la Mtra. Saldivar mencion6 que se va a consolidar

T l l t l l l l r f f l
JuArez, el CONACYT impulsa16 una reuni6n entre los secretarios administrativos de ambos tondos
municipales, para compartir experiencias de trabajo y buenas prScticas, por lo cual solicit6 el apoyo del
Gobierno Municipal para que asistan a dicha reuni6n, estando de acuerdo el Ing. Armenddriz. Por su parte el
Lic. Calleros invit6 a los presentes al Primer foro de presentaci6n de Resultados que realiza el FOMIX
Chihuahua y que se l leva16 a cabo el pr6ximo 30 de marzo del 2012. Por dlt imo la Mtra. Saldivar invit6 a los
presentes a que asistan a la Cuarta Jornada Nacional de Innovaci6n que se llevard a cabo los dias 27 y 28 de
septiembre del 2012 en la ciudad de Puebla. Con estos cometarios se desahogo el asunto relativo a los
asuntos generales, no habiendo acuerdos que tomar.

ASUNTO NOMERO DIEZ.- Para desahogar el siguiente punto del orden del dia, el Lic. Joel Valenciano, dio
lectura a los acuerdos tomados en la presente sesi6n del Comit6 T6cnico.

ASUNTO NUMERO ONCE.- No habiendo otro asunto que tratar, se dieron por terminados los trabajos de la
Primera Sesi6n Ordinaria 2012 del Comit6 T6cnico v de Administraci6n del "Fondo Mixto CONACYT -
Gobierno Municipal h.," siendo las once horas con cuarenta y cinco minutos del dia en
que inici6

Ing. Arturo Armend6riz Diaz
Presidente suplente del Comit6 T6cnico

Lic. Joel,fqnacio Valenciano Torres
Secretario Administrativo del fondo
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